

# Grußwort



**Liebe Sportlerinnen und Sportler, liebe Fußball-Fans, liebe Gäste,**

Junioren-Fußballturniere haben in unserer Stadt eine lange und erfolgreiche Tradition. Auch in diesem Jahr haben 22 verschiedene Vereine aus der ganzen Republik ihre E-Jugend-Mannschaften zum SWH. Junior-Masters am Samstag und zum Hallenfußball Junior-Cup der Saalesparkasse am Sonntag gemeldet. Besonders freut es mich, dass dabei so eine große Bandbreite zu verzeichnen ist, dass der Nachwuchs von sieben Fußball-Bundesligisten ebenso vertreten ist, wie von acht Vereinen aus der Stadt Halle (Saale) und dem Saalekreis.

Diese Mischung ist seit vielen Jahren ein großes Erfolgsgeheimnis der Juniorenturniere, denn das Zusammenkommen der Vereine findet ja nicht nur auf sportlicher, sondern auch auf privater Ebene statt. Die

Vereine der Region bieten immer auch Unterkunft für die Gastmannschaften an, so dass in der Vergangenheit bereits manch enger und bleibender Kontakt entstanden ist.

Das ist für mich als Bürgermeister einer der Gründe, auch in diesem Jahr die Schirmherrschaft über das Turnierwochenende zu übernehmen. Ja, Sport ist selbstverständlich durch Konkurrenz und Wetteifern geprägt. Sport bedeutet aber auch immer, dass viele unterschiedliche Menschen zusammenkommen. So fördert der Sport – und insbesondere der Fußball – Toleranz und Weltoffenheit.

Mein Dank geht an alle Aktiven und ihre Eltern, ebenso an die Vereine, die vielen Organisatoren, Sponsoren und Partner der beiden Turniere. Ich wünsche Ihnen allen ein unvergessliches Wochenende und ein tolles Fußballfest.

Herzlich  
Ihr

Egbert Geier

Bürgermeister